

## DRK setzt auf bewährten Vorstand

**Seth/Sülfeld/Oering.** Bei der Jahresversammlung des DRK-Ortsvereins Seth/Sülfeld/Oering ist Helmut Steenbock als erster Vorsitzender wiedergewählt worden. Auch seine Stellvertreterin Hannelore Ebers erhielt von

den Mitgliedern erneut das Vertrauen ausgesprochen. Zum Schatzmeister wurde Uwe Peters und zum Schriftführer Klaus Höckendorff gewählt.

Dem Ortsverein des Deutschen Roten Kreuzes gehö-

ren einige sehr fleißige Blutspender an. Auf der Versammlung wurden drei von ihnen für 25-maliges Blutspenden, drei für 50-maliges, zwei für 75-maliges und einer für 99-maliges Spenden geehrt.